

Dr. Ferri Abolhassan • Schwester Dr. Lea Ackermann • Dr. Halima Alaiyan • Prof. Dr.-Ing. Dieter Ameling • Michael Arnold • Dr. Hans J. Barth • Dr. Helmut Becker • Volker Bernardi • Dr.-Ing. Rolf Bierhoff • Joachim Bitterlich • Wendelin von Boch • Hans-Christoph Bonfert • Thomas Bruch • Dr.-Ing. Dr. rer. pol. Dr. h.c. Karlheinz Bund • Ingrid Caven-Fassbinder • Bernard Challand • Dr. Gerhard Cromme • Mathias Dieter • Dr. Christof E. Ehrhart • Prof. Dr. Franz-Rudolf Esch • Frank Farian • Prof. Dr. rer. nat. Günter R. Fuhr • Stefan Garber • Dr. Hanspeter Georgi • Shanta Ghosh • Prof. Dr. Bernd Gottschalk • Prof. Dr. Markus Gross • Alfred Gulden • Prof. Bettina van Haaren • Dr. Max Häring • Peter Hahne • Gottfried Hares • Klaus R. Hartung • Dieter Thomas Heck • Prof. Dr. Stefanie Heiden • Jan Hofer • Prof. Dr. Dr. h.c. Makato Ida • Prof. Dr. Dr. h.c. Heike Jung • Patricia Kaas • Bianca Kappler • Willy Edwin Kausch • Dr. Beate von Keitz • Univ.-Prof. Dr. med. Wilfried Kindermann • Reinhard Klimmt • Prof. Sibylle Knauss • Edwin Kohl • Prof. Dr. Dr. Juliane Kokott • Henri Lachmann • Johannes Lapré • Dr. Wolfgang Leese • Peter Legner • Bernd Josef Leistenschneider • Michael Leistenschneider • Prof. Robert Leonardy • Hans Linicus • Dr. Silvia Martin • Dr. Volker Mattern • Michel Maulvault • Justizrat Professor Dr. Egon Müller • Dr. Wendelin Müller • Werner Niehaus • Prof. Dr. Dr. h.c. mult. Hermann Parsch • Prof. Dr. Dr. h.c. mult. August-Wilhelm Scheer • Dr. Bernd M. Scherer • Philipp Schindera • Werner Schmeer • Bernd Schneider • Präses Nikolaus Schneider • Hans Peter Schneider • Prof. Dr. Peter Scholl-Latour • Nicole Seibert • Winfried Spies • Dr. Klaus Steinbach • Prof. Dr. h.c. Dieter Stolte • Dr. Johannes von Thadden • Harry Thiele • Dr. Günther Thiesen • Gerhard Thieser • Prof. Klaus Töpfer • Olivier Veyrier • Wolfgang Wagner • Prof. Dr. Dr. h.c. mult. Wolfgang Wahlster • Dr. Rena Wandel-Hoefel • Gregor Weber • Dr. Richard Weber • Roland Weber • Prof. Dr. Christina Weiss • Hildegard Werth • Prof. Dr. Thomas Wessinghage • Dr. Joachim Wilhelm • Prof. Dr. Margret Wintermantel • Ralf Zastrau • Prof. Dr. Joachim Zentes • Dr. Hans Heinz Zimmer • Werner Zimmer



Alter alterius auxilio eget

SAARLANDBOTSCHAFTER

Prof. Markus Gross

Technology to Create the Magic

Eine Veranstaltung der Saarlandbotschafter in Kooperation mit dem Arbeitskreis Wirtschaft e. V.



Prof. Markus Gross

Dieser Vortrag beleuchtet die digitale Transformation in der Medien- und Unterhaltungsindustrie und verdeutlicht, wie technologische Innovationen aus den Bereichen der künstlichen Intelligenz und der virtuellen Realität Einzug in moderne Unterhaltungsprodukte halten. Dies bietet auch ein enormes Potential für innovative saarländische IT-Unternehmen.

Markus Gross ist Professor für Informatik an der Eidgenössischen Technischen Hochschule Zürich (ETH), Leiter des Computer Graphics Laboratory, Vice President Globale Forschung und Entwicklung und Direktor von Disney Research.

Im Jahr 1994 wurde er ans Departement für Informatik der ETH Zürich berufen. Seine Forschungsinteressen umfassen physikalisch basierte Modellierung, Computeranimation, immersive Displays, und Videotechnik. Vor seiner Anstellung bei Disney war Gross Direktor des Instituts für Computational Sciences an der ETH. Er studierte Elektrotechnik und Informatik an der Universität des Saarlandes und promovierte dort in der Computergrafik und Bildanalyse 1986 und 1989. Gross sitzt im Vorstand zahlreicher internationaler Forschungseinrichtungen, Gesellschaften und Regierungsorganisationen. Er erhielt den Technical Achievement Award der EUROGRAPHICS im Jahr 2010 und den Schweizer ICT-Champions-Award im Jahr 2011. Er ist ein Fellow der ACM und der EUROGRAPHICS Association und Mitglied der Deutschen Akademie der Naturforscher Leopoldina sowie der Berlin-Brandenburgischen Akademie der Wissenschaften. Im Jahr 2013 wurde er mit dem Technical Achievement Award der Academy of Motion Picture Arts and Sciences, der Konrad-Zuse-Medaille der Gesellschaft für Informatik und dem Karl Heinz Beckurts-Preis ausgezeichnet.

Er ist Mitgründer der Firmen Cyfex AG, Novodex AG, Liberovision AG, Dybuster AG, Gimalon AG, Kapanu AG, Perceptiko AG und Propulsion Academy AG, Arbrea Labs AG and Nanocorp AG.

„Ich bin Saarlandbotschafter, weil ich die saarländische Mentalität und Lebensart liebe und der festen Überzeugung bin, dass wir gemeinsam das Potenzial und die Innovationskraft der saarländischen Forschung für den Industriestandort Saarland umsetzen können.“

Zu der Veranstaltungsreihe der Saarlandbotschafter mit
Prof. Markus Gross
zum Thema

„TECHNOLOGY TO CREATE THE MAGIC“

am Donnerstag, den 27. September 2018 um 18:00 Uhr,
im Intel-Institut im DFKI (Deutsches Forschungszentrum für Künstliche Intelligenz),
Campus D3 2, 66123 Saarbrücken (Campus der Universität des Saarlandes)

laden wir Sie herzlich ein.

Es besteht danach Gelegenheit zu persönlichen Gesprächen.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen.

Die Saarlandbotschafter

Wir bitten um Antwort bis zum 20. September 2018 per E-Mail an info@saarlandbotschafter.de oder Tel. 0681-9544910.

Das Netzwerk der SaarlandbotschafterInnen ist rund um den Globus aktiv

Die Initiative Saarlandbotschafter ist eine Private Public Partnership der saarländischen Landesregierung und der SHS Foundation. SaarlandbotschafterInnen sind Persönlichkeiten, die bereit sind, sich bei ihren vielfältigen nationalen und internationalen Kontakten ehrenamtlich für ein positives Image des Saarlandes einzusetzen und bei wichtigen Initiativen für das Saarland als Katalysator zu wirken. Durch Innovationsexzellenz in allen Lebensbereichen – von der Wissenschaft über die Wirtschaft bis hin zur Kultur – sorgen die SaarlandbotschafterInnen weiter für Dynamik bei der Entwicklung des Saarlandes.

„Alter alterius auxilio eget – Jeder hilft dem Anderen“ ist der Leitgedanke dieser Initiative.

Saarlandbotschafter

Sprecher Prof. Dr. Dr. h.c. mult. Wolfgang Wahlster

Büro InnovationsCampus Saar

Altenkesseler Straße 17/B5

66115 Saarbrücken

www.saarlandbotschafter.de

